

Kirche in 1Live | 14.01.2019 floatend Uhr | Jan Primke

Zeit

Ich schaue mit meiner 92jährigen Tante einen Blockbuster. Star Trek. Wir kennen den Film gut und können über lange Passagen die meisten Dialoge mitsprechen und voraussagen. Vereint in dieser Begeisterung von einer positiven Zukunft, einer Traumwelt, die von Respekt und Teamgeist, von entdecken und Neugier lebt, sitzen wir hier in ihrer kleinen Wohnung.

"Was wir hinterlassen, ist nicht so wichtig, wie die Art auf die wir gelebt haben" sagt Captain Jean Luc Picard in genau diesem Film.

Das passt perfekt zu meiner Tante. Mit ihr verbinde ich nahezu alle meiner wichtigsten Lebensereignisse. Meine erste Babydecke, die Einschulung, Abitur, Ausbildung, Studium – sie war bei alldem dabei und hat jeden Moment mit großer Freude begleitet. Es vergeht keine Woche, in der wir nicht telefonieren oder uns sehen. Sie hat in so vielen Leben wahnsinnig tolle Spuren hinterlassen.

Wenn das wahr ist, was in der Bibel steht: Gott hat seine Engel geschickt, dass sie dich begleiten und behüten – dann ist meine Tante genau dieser Engel an meiner Seite. Ich bin sehr dankbar für sie und hoffe, dass wir noch eine ganz wertvolle gemeinsame Zeit verbringen können. Sie hat es mir immer wieder gezeigt und vorgelebt: Auch ich will es hinterlassen: Zeit mit der Familie, mit Freunden, mit den Menschen, die ich gern habe. Zeit, die gemeinsames Leben so wertvoll macht und Momente schaffen, die bleiben.

Sprecherin: Alexa Christ